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Abstract (en)
The chair (10) has a backrest (12), a seat (11) with a seating surface, a seat carrier (14) and an adjusting mechanism (16). A seat tilt adjustment
device is configured to partially tilt the seat surface in a vertical direction. A synchronous mechanism is coupled with the backrest and the seat,
through which the backrest is tilted towards the rear relative to the seat in a horizontal direction. The synchronous mechanism is arranged, such that
the seat tilt adjustment device is deactivated in a rearwardly inclined state of the backrest.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Stuhl mit Synchron-mechanik, insbesondere einen Bürodrehstuhl, mit einer Rückenlehne, mit einem Sitz, der
eine Sitzfläche, einen Sitzträger und eine Verstellmechanik aufweist, mit einer Vorrichtung zur Sitzneigungsverstellung, über welche die Sitzfläche
zumindest teilweise in vertikaler Richtung neigbar ist, mit einer Synchronmechanik, die mit der Rückenlehne und dem Sitz gekoppelt ist und über
welche die Rückenlehne relativ zum Sitz in horizontaler Richtung nach hinten schenkbar ist, wobei die Synchronmechanik derart ausgebildet ist,
dass die Vorrichtung zur Sitzneigungsverstellung in einem nach hinten geneigten Zustand der Rückenlehne deaktiviert ist.
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